



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN**

**BOLETÍN DE PRENSA Nº 071**

**11 de febrero de 2020**

## **Investigadoras participarán en foro “Mujer y Ciencia”**

En el marco del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, la Universidad Central del Ecuador y el Instituto de Investigación en Igualdad de Género y Derechos de la institución (INIGED) realizarán el foro “Mujer y Ciencia” un espacio donde investigadoras compartirán sus experiencias y debatirán sobre los retos y perspectivas para aumentar su participación en la investigación, que según la UNESCO no supera el 30%.

En entrevista para Radio Universitaria, la Vicerrectora de Investigación, Doctorados e Innovación, María Mercedes Gavilánez, señaló que la participación de las mujeres en la ciencia dentro de la institución aumentó en los últimos años. En los programas de doctorados alrededor del 35% son ocupados por mujeres y el 25% de proyectos son dirigidos por investigadoras, estas cifras permiten evidenciar el aumento en la participación, pero también destinar acciones para que las estadísticas mejoren.

Comentó que es necesario trabajar en eliminar preceptos sobre el rol que cumplen las mujeres y brindar la apertura para que se desarrolle en la ciencia sin la reproducción de estereotipos que perjudican o impidan el desarrollo científico, por ello se pensó en la realización del foro “Mujer y Ciencia” espacio en el cual investigadoras e investigadores constatarán que las capacidades investigativas no tienen nada que ver con el género. El evento se desarrollará el miércoles 12 de febrero en el Centro de Información Integral de 11:00 a 13:00. A.C.